



B Ü C H E R

Für den Parteiarbeiter

Ein Buch, mit dem ständig gearbeitet werden muß

Zur richtigen Zeit erschien das Buch des bekannten sowjetischen Maisspezialisten A. S. Schewtschenko „Der Mais“, in dem wertvolle internationale Erfahrungen im Maisanbau vermittelt werden. Erfahrungen, die, unabhängig von dem Land, in dem sie gemacht wurden, allgemeingültigen Charakter für den Kampf der sozialistischen Länder um die Erzeugung eines Überflusses an landwirtschaftlichen Produkten haben.

Dieses Buch ist ein großer Helfer bei der Verwirklichung der vom 8. Plenum des Zentralkomitees gestellten Produktionsziele in der Viehwirtschaft.



Die Parteioorganisationen in den LPG und VEG sollten darauf achten, daß das Maisbuch bei den Erfahrungsaustauschen und Leistungsvergleichen zwischen den Feldbau-Traktorenbrigaden zum ständigen Ratgeber wird. Dadurch wer-

den die Brigademitglieder schneller befähigt, eine qualifiziertere Aussaat, Pflege, Ernte und Silierung des Maises durchzuführen.

Der Zentralrat der FDJ, der Zentralvorstand der Gewerkschaft Land und Forst und das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft haben zu einem Maiswettbewerb aufgerufen. Die Traktoren der LPG, VEG und MTS wurden aufgefordert, dem Beispiel der Jugendarbeitsgruppe „Silomais“ in der LPG „Friedrich Engels“ in Schafstädt zu folgen. Diese Arbeitsgruppe arbeitet nach den Methoden der sowjetischen Neuerer Manukowski und Gitalow⁷, die den vollmechanisierten Maisanbau einführen. In der LPG Schafstädt ist das Buch von Schewtschenko - über 50 Exemplare wurden gekauft — zu einem unentbehrlichen Helfer geworden. Es wird auch den Maiswettbewerb sehr unterstützen.

Den Mitarbeitern des Staatsapparates und der MTS, die jetzt in den LPG und VEG helfen, die Frühjahrsbestellung und die Folgearbeiten zu organisieren, gibt das Maisbuch wertvolle Hinweise. Die Parteioorganisationen bei den Räten der Kreise und in den MTS sollten darum sichern, daß die Mitarbeiter dieses Buch studieren. Auch bei der Qualifizierung der Viehzüchter, Feldbauspezialisten und Landtechniker in den Dorfkademiën wird das Maisbuch eine wichtige Rolle spielen.

Das Buch von Schewtschenko ist kein Fachbuch im üblichen Sinne, sondern es hat eine große politische Bedeutung. Es unterstützt aktiv unseren Kampf um die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe. Darum darf es auch bei der Popularisierung seines Inhalts keinen Verzug geben.

E. S.